



---

Feuille mensuelle de février 2026

---

## ÉDITO

La reprise du temps ordinaire aura été courte cette année ! Voilà que le Carême pointe déjà son nez.

Pour les candidats au baptême, la dernière ligne droite s'annonce.

Le dimanche 22 février à 15h à la cathédrale, notre évêque célébrera l'Appel Décisif pour tous les adultes.

Sont concernés chez nous Éloïse, d'Agris, et Laurianne, récemment arrivée à St Germain de Montbron. Toutes deux recevront le baptême dans la nuit de Pâques. Portons-les dans notre prière, avec Ashley, Elena, Marie, Chloé, Pauline et Alice, jeunes qui seront aussi baptisées à Pâques.

Nous les verrons également aux différents « scrutins », étapes pénitentielles (qui n'ont rien à voir avec... les élections municipales !)

### Le Carême ?

Un temps d'entraînement au combat spirituel.

Ce qui est en jeu ? Notre vie éternelle !

Nos adversaires ? L'esprit du monde, nos défauts, le démon...

Nos armes ? La prière, la pénitence, le partage.

Notre paroisse nous offre de multiples occasions et manières de prier, et de nous délester du poids de nos péchés.

Côté partage,

sur le plan fraternel, il y aura 4 soirées à vivre ensemble et un après-midi cinéma ;

sur le plan matériel, notre générosité sera orientée vers la Maison de Rosalie, qui accueille et accompagne les femmes enceintes en détresse, à Orival (16). Cette belle oeuvre nous sera présentée par ses animatrices.

Bon début de Carême à tous !

P. Sébastien

Feuille mensuelle annonces 2026.02Télécharger